

## ABSTRAK

**Nofriska Ulya**, 2021. “ Struktur dan Kebahasaan Teks Eksplanasi Siswa Kelas XI SMA Negeri 5 Padang”. *Skripsi*. Program Studi Bahasa Indonesia. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini memiliki dua tujuan. *Pertama*, mendeskripsikan struktur teks yang terdapat di dalam teks eksplanasi karya siswa kelas XI SMA Negeri 5 Padang. *Kedua*, mendeskripsikan kebahasaan teks eksplanasi karya siswa kelas XI SMA Negeri 5 Padang.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan metode deskriptif. Penelitian ini dilakukan di SMA Negeri 5 Padang pada siswa kelas XI. Data penelitian ini berupa berupa teks eksplanasi, yang diperoleh dari sumber data penelitian yaitu dokumentasi hasil tugas siswa kelas XI yang berjumlah 25 teks eksplanasi. Instrument penelitian ini adalah peneliti sendiri. Teknik pengabsahan data yang terdapat dalam penelitian ini adalah teknik triangulasi (*cross-check*).

Hasil penelitian ini ada dua. *Petama*, ditemukan empat struktur teks eksplanasi pada tulisan siswa kelas XI SMA Negeri 5 Padang yaitu judul teks eksplanasi, pernyataan umum, deretan penjelas, dan interpretasi. *Kedua*, pada kebahasaan teks eksplanasi terutama pada diksi yang masih belum sempurna baik dipenulisan isi teks eksplanasi maupun pada pemilihan kata atau diksi teks eksplanasi

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan dua hal. Kedua hal tersebut adalah sebagai berikut. *Pertama*, dalam menulis teks eksplanasi siswa kelas XI SMA Negeri 5 Padang hanya sebagian kecil yang menggunakan keempat struktur teks. Keempat struktur teks tersebut, yaitu judul, pernyataan umum, deretan penjelas, dan interpretasi. Hal itu terbukti dari 25 teks eksplanasi yang telah dianalisis, terdapat 13 teks eksplanasi yang lengkap menggunakan ketiga struktur, yaitu judul, pernyataan umum, deretan penjelas, dan interpretasi. Sebanyak 12 teks eksplanasi yang tidak lengkap menggunakan struktur. Akan tetapi, masih ada beberapa judul, pernyataan umum, deretan penjelas, dan interpretasi yang ditulis belum sempurna. *Kedua*, jika dilihat dari unsur kebahasaan terutama pada ketepatan diksi, teks eksplanasi siswa kelas XI SMA Negeri 5 Padang sudah menguasai beberapa diksi.